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Цель настоящего научного исследования состоит в осуществлении комплексного анализа следственно-судебной практики 
расследования преступлений по признакам состава ст. 174ˡ УК РФ, сопряженных со сбытом наркотиков, с учетом нарастающей 
цифровизации данной сферы, выработке тактических рекомендаций по применению специальных знаний в области 
компьютерных средств и систем для получения значимой доказательственной и ориентирующей информации. 

Методология: для достижения поставленной цели был использован следующий методологический инструментарий: общие 
методы научного познания, такие как диалектический метод, методы анализа и синтеза, метод обобщения, и частные методы: 
системно-структурный, сравнительно-правовой. 

Выводы по результатам исследования заключаются в необходимости адаптировать оперативно-розыскные мероприятия 
и следственные действия с учетом новых преступных схем вывода виртуальных активов в наличный и безналичный денежный 
оборот, рассмотренных на примере контента одной из самых масштабных цифровых платформ в сегменте незаконного оборота 
наркотиков. 

Научная и практическая значимость исследования заключается в предложенной автором тактике применения 
специальных знаний в области компьютерных средств и систем для повышения качества доказательственной базы, в том числе 
с использованием данных из облачных сервисов, как потенциально нового источника доказательств.
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The purpose of this scientific investigation is to carry out a complex analysis of investigative and court practice for proceedings based 
on the elements of crime provided for in article 174ˡ of the Criminal Code of the Russian Federation involving sale-of-drugs-related offenc-
es and taking into account the increasing digital character of this sphere, working out tactical recommendations for application special 
knowledge in the field of computer devices and systems for receiving significant evidentiary and orienting data. 

Methodology: to achieve the aim there was used the following methodological toolbox: general methods of scientific cognition such 
as dialectical method, analysis and synthesis methods, generalization method as well as peculiar methods: systematic-structural and 
comparative-legal. 

Conclusions: the conclusions made after the completion of the investigation show the necessity of adapting operational investiga-
tions and investigative actions in terms of new criminal schemes of withdrawing virtual assets into cash or non-cash payments analyzed 
at the sample of the content of one of the large-scale digital platforms in the segment of illegal drug trafficking. 

Scientific and practical significance: the practical significance of the investigation consists in the worked out by the author tactics 
of applying special knowledge in the field of computer devices and systems for improving the quality of the evidentiary data including data 
from the i-Cloud services as a new source of evidence.
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